

Berlin d. 24. August 61

Liebe Erika.

Hatte Dir gestern Telegramm u. Brief geschickt. Das war gut, damit Du rechtzeitig Bescheid wußtest. Denn aus den Sp. Bierscheinen zum Übertritt für die Zonengrenze ist nichts geworden. Ostberlin wollte Bahnhof Zoo u. Bhf. Westend eine Reisekarte aufmachen u. jeder sollte 1 Dostmark bezahlen u. einen Grund angeben weshalb Westberliner "Senat ~~Frau~~" u. die Zillierteren haben das abgelehnt. Nun kann keiner rüber nach vor hier einer rüber. Das soll so bleiben, bis zum Friedensschluss sagt der Osten. Ich habe gleich gesagt, das sieht so. Und wer weiß, so was noch kommt. meine Kohlen habe ich immer

nach nicht. Es müssen erst jeder was bekommen  
außer denjenigen die schon vorher eingefahren  
haben. Ich kriege <sup>welche</sup> mir immer wieder gesagt  
die stehn in Grundwald auf dem Bahnhof.

So war es auch am Sonnabend mit den Kartoff.  
fehl, weil Amerikanisches Militär hier her kam  
müsste alles andere zwinkstehen Erika Du  
kommst verläufig nicht her. Ich würde Dir gern  
eine Strickjacke u einen Rock schicken. Aber die  
Jacken sind doch fast alle schräg im Ausschnitt  
kannst Du nicht einen leichten Gummizthal  
umbinden u. vorz zu einem Träff stecken?

Am Rock müßte ich die Passbreite haben  
Taillenweite, Hüftweite u Rocklänge Was mache  
ich blos mit der Salbe? Man soll große Pakete  
schicken können, aber keine Milchbüchsen  
u Heringfiletbüchsen Soll ich Vollmilch-

pulver schicken in Tüten. Die Linien kann ich garnicht erkennen. Die Augen sind so schlecht geworden, kann kaum noch was erkennen. Schreiber bald nach erhalten der Post. Wann hast Du das Telegramm bekommen. Habe es gestern nach 3 3 Uhr aufgegeben: 2,40  
Nu fällt mir weiter nichts ein. Was ist aus dem Abtest geworden. Viele schicken Abteste u. es bleibt so. Warst Du schon bei Dr. B? dessen Lahn kann ja auch nichts machen. Ich kann Dir nicht alles schreiben. Viele sterzen sich in den Tod.

Es ist alles zu erklärbar

Soll ich die Salbe wieder zurückgeben u. was anderes kaufen. Es war nicht in unserer Apotheke! Viele herzliche Grüsse an Euch beide v. d. Eltern